



Pièces	6 Pièces
Superficie	137 m²
Référence	0244
Prix	650 000 €

Claviers

Maison à vendre (83830)

Magnifique propriété atypique et lumineuse, construite par un architecte , d'une surface habitable de 137m2 , plus annexes . Sur un très joli jardin de 1497m2 , magnifiquement paysagé de nombreuses essences Méditerranéennes (oliviers , citronniers , lavandes ...) avec système d'arrosage automatique et connecté au tout à l'égout. Offrant une exceptionnelle vue panoramique sur la nature et le village, qui est situé à seulement 2 minutes à pieds . La villa comprend :magnifique terrasse avec sa pergola en fer forgé, arboré d'une glycine - hall d'entrée avec wc séparé - salon avec cheminé (il ...

Magnificent atypical and luminous property, built by an architect, with 137sqm of living space, more annexes.Set in a very pretty garden of 1497sqm, beautifully landscaped with numerous Mediterranean species (olive trees, lemon trees, lavender, etc.) with automatic watering system and mains drainage.Offering an exceptional panoramic view of nature and the village, which is located just 2 minutes walk .The villa includes :Magnificent terrace with its wrought iron pergola, planted with wisteria - entrance hall with separate wc - living room with fireplace (it gives access to a covered terrace ...

AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE

18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

